

Liebe Menschen in St. Michael,

unsere Gemeinde wird im kommenden Jahr 70 Jahre alt. Gegründet 1949 in den Wirren der Nachkriegszeit, hat sie seitdem eine spannende Geschichte erlebt.



Wir vom Kirchengemeinderat wünschen uns, diese spannende Geschichte ans Licht zu heben, damit wir sie miteinander teilen können.

Vieles von dieser Geschichte steckt in Ihren und Euren Köpfen, Erinnerungen und Herzen. Und bestimmt finden sich auch Fotos in Euren Fotoalben.

Für eine Dokumentation der 70-jährigen Geschichte von St. Michael würden wir gern auf diese Quellen zurückgreifen.

Zum kommenden Gemeindefest könnte es schon eine erste kleine Ausstellung mit Bildern und Ihren Geschichten zu diesen Bildern geben.

Wir wünschen uns: Sie stellen uns Ihr Foto zur Verfügung, das eine besondere Geschichte aus der Gemeinde St. Michael zeigt. Sie schreiben in wenigen Sätzen auf, was es darstellt und warum dieses Bild Ihnen wichtig ist.

Beides stellen Sie uns für einige Tage zur Verfügung, so dass wir Plakate daraus fertigen können.

Diese wollen wir –mit Ihrem Einverständnis–auf dem Gemeindefest im neuen Gemeindezentrum aushängen: So verbinden sich Erinnerung und Zukunftserwartung.

Bitte legen Sie Ihr Foto und Ihre Zeilen dazu in einen Umschlag, den Sie an sich selbst – nicht an St. Michael (!!!) – adressieren. Bitte geben Sie diesen Umschlag bei Ihrem nächsten Gottesdienstbesuch in der Sakristei bei unserem Mesner ab. Der KGR wird Ihnen Ihr Foto so bald als möglich zurückgeben.

Diese Information finden Sie auch als Aushang hinten an der Kirche und demnächst auch draußen im Schaukasten vor der Kirche sowie auf der Homepage von St. Michael. Bitte informieren Sie auch Ihre Freunde und Bekannten, die vielleicht jetzt unterwegs sind oder anderorts wohnen, von dieser Aktion.

Welches Foto und welche Geschichte Sie uns wohl zukommen lassen werden? Wir sind gespannt und freuen uns auf zahlreiche Beiträge!

Der Kirchengemeinderat St. Michael